

FRITZ BÖHLER B'90/DIE GRÜNEN STADTRATSFRAKTION BASLERSTR. 44 79540 LÖRRACH

Lörrach, den 27.2.2024

## **Pressemitteilung der Grünen-Fraktion zum Folgeantrag „Altes Rathaus als Ort der Demokratiegeschichte“**

Die GRÜNE Fraktion wird dem Folgeantrag zur Projektförderung des Alten Rathauses als demokratiegeschichtlichem Erinnerungsort gerne zustimmen. Ein möglichst vielseitiges Angebot zur Demokratiebildung ist angesichts eines wachsenden Zuspruchs für autoritäre Bestrebungen ein Gebot der Stunde. Wir müssen uns wieder in verstärktem Maße darüber klar werden, welche wertvolle Errungenschaft ein demokratischer Rechtsstaat darstellt und welche Anstrengungen es bedurfte, ihn durchzusetzen. Eine freiheitliche Gesellschaft ist kein Selbstläufer, sondern muss im politischen und institutionellen Handeln tagtäglich aktiv vollzogen und bewahrt werden.

Das nun konzipierte Maßnahmenbündel bietet dazu geeignete Impulse. Durch eine Graphic Novel adressiert man gezielt jüngere Wahrnehmungsgewohnheiten. Einen wertvollen Aufklärungsbeitrag kann auch das Lörracher Dreiländermuseum aufgrund seiner umfangreichen Sammlung erbringen. Bedeutende Anteile der Fördersumme werden daher in die Überarbeitung der Dauerausstellung fließen. Damit leisten wir eine dringend notwendige Investition, um unserem Museum einen zukunftsweisenden Aktualitäts- und Attraktivitätsschub zu verleihen. Hervorzuheben ist auch die Fortführung der „Gala für alle“, die durch ihre breite Ansprache ein niederschwelliges Begegnungs- und Erlebnisangebot für die ganze Stadtgesellschaft schafft.

Fritz Böhler für die Fraktion der GRÜNEN